

TODO ES MENTE, TODO ES CONCIENCIA.

Published 2 May 2023 by Swaruu Official - Español

Mari Swaruu: Hola, gracias por acompañarme aquí una vez más. Soy Mari Swaruu.

Al vivir en lo físico, encarnado o dentro de un cuerpo biológico, es muy fácil caer en una forma de pensamiento determinista donde las únicas cosas que existen son la materia y la energía, y como dicta la ciencia de la Tierra, son básicamente dos estados diferentes de la misma cosa. La experiencia de vivir en un mundo material es muy fuerte y convincente, por lo que es muy fácil pensar solo en términos de materia dura y las leyes de la naturaleza y la física que la gobiernan, y nada más. Y esta forma de pensar traerá una consecuencia natural que la mente y todos sus pensamientos e ideas son el resultado de procesos eléctricos y químicos dentro de un cerebro material hecho de células llamadas neuronas.

Esto trae la suposición materialista de que todo lo que somos es el resultado de una complicada danza de neurotransmisores y pequeños fragmentos de energía que fluyen a través de la red de neuronas que forman nuestros pensamientos, personalidad, y todo lo que somos, a medida que van creando nuevas conexiones entre sí. Y una vez que alguien, cualquiera, cae en dar por sentado que eso es todo lo que es, e incluso llega a aceptarlo como un hecho inmutable, incluso una ley, le resulta muy difícil cambiar su visión del mundo y de su funcionamiento.

Y es comprensible que, dado que la ciencia en la Tierra impulsa el materialismo y todas sus explicaciones con tanta fuerza, la gente naturalmente cae en la idea de quienes son ellos para cuestionar la ciencia a favor de explicaciones intangibles, muy probablemente basadas en ilusiones. Como dicen muchos científicos en la Tierra, todas las ideas espirituales y metafísicas que incluyen la vida después de la muerte, la reencarnación, las entidades, los fantasmas, los espíritus, etc., son solo el resultado de la fantasía y la incapacidad humana para enfrentar su propia destrucción en la muerte. Esto transforma todos los conceptos y conocimientos espirituales en nada más que un mecanismo de defensa para consolar a un ego moribundo.

En defensa de la espiritualidad y en aras de un argumento, supongamos que esta cosmovisión materialista es la correcta y que todos los que creemos en la existencia del mundo espiritual y de las llanuras etéreas de la existencia estamos todos delirando y cayendo en esa ilusión conservadora del ego.

Pero incluso si somos solo el resultado de impulsos químicos y eléctricos dentro de nuestro cerebro, nuestra experiencia es real desde nuestro punto de vista. E incluso si enfrentamos la destrucción total, la aniquilación de nuestro ego y de todo lo que somos al morir, como mientras estemos vivos, la espiritualidad nos ayuda a sobrellevar la muerte y también nos hace sentir mucho más que una simple partícula de polvo al azar y sin importancia.

Entonces, incluso en ese caso, todavía diría que tener un enfoque espiritual de la vida vale más que la pena. Nos da fuerza y hace que valga la pena vivir nuestras vidas. Pero el materialismo como visión del mundo no es la única forma en que se puede explicar nuestra conciencia y todo lo que existe. También existe el enfoque espiritual para explicarlo todo, y como es de esperar, hay muchas variantes a esto, y

lo único que puedo hacer es compartir la de mi grupo interpretada y explicada por mí con lo mejor de mi entendimiento.

Este enfoque es casi el reverso completo del materialista impuesto a la gente con tanta fuerza en la Tierra. En la comprensión de la cultura Taygeteana y de innumerables otras civilizaciones avanzadas, lo único que existe es la conciencia pura, existiendo fuera del espacio y el tiempo mismo en un estado que es imposible de definir con nuestros mejores esfuerzos, y donde las distancias, los objetos materiales, todas las formas de energía y todos los marcos de tiempo que ayudan a definirlos son solo productos de su imaginación y de sus procesos de pensamiento. Todos los objetos materiales, mundos, y formas y patrones de energía son solo ilusiones que se forman cuando un sujeto tiene fuertes apegos a sus propias ideas.

Con esta manera de ver la existencia y la existencia de todo, lo único real y que lo está manifestando todo es el observador que es la conciencia, y como todo está emanando de ese súper observador, es el encargado de moldear y formar la realidad por sí mismo. Y todos somos ese súper observador, ya que somos en última instancia una sola conciencia universal que juega a hacer muchos puntos de atención en aras de su propia expansión. Cada uno de nosotros es esa conciencia a la que me estaré refiriendo en las siguientes palabras, tenlo en cuenta.

Observando de cerca este proceso de manifestación y como un intento de explicarlo con la ciencia, no desde la Tierra, tenemos la teoría de la manifestación. En pocas palabras, dice que la conciencia en un estado relajado, por ejemplo, algo así como estar en meditación profunda sin pensamientos y simplemente siendo, crea el éter en un estado tranquilo como energía potencial, y ese éter se describe mejor como un fluido y es lo primordial o lo primero que se manifiesta.

Cuando la conciencia está pensando, creará ondas en ese éter, como cuando se arroja una piedra a un estanque, y la forma en que esas ondas se disipan en el medio que es el éter es una frecuencia, como en la secuencia que recibe el fluido un estímulo del emisor, y la distancia entre cada uno de esos estímulos es el tiempo, y es lo que crea una frecuencia en el éter. Y cuando esa frecuencia sea consistente y compleja, formará un armónico que será matemáticamente preciso. Y son estos armónicos de una frecuencia los que crearán una onda estacionaria. Es decir, una onda que no colapsa y permanece alta y energizada mientras los armónicos de la frecuencia que la están creando permanezcan ahí. Como describí en detalle en mi vídeo "Conciencia, Unidad, Gravedad y el Universo Numérico."

Entonces, en resumen, todo lo que la conciencia está pensando se vuelve real, o todo lo que la conciencia piensa es realidad. Todo lo manifiesta y todo está saliendo de la conciencia pura. Y todo lo que existe, ideas, materia o energía, son solo pensamientos en la mente de aquellos que son conscientes y conscientes de que lo son.

Y si manifestar cosas y situaciones lleva tiempo en un lugar como la Tierra y en todos los demás lugares similares también, es porque hay una complicada dinámica de conciencia que está ocurriendo allí, donde nuestros deseos y anhelos inmediatos se ven amortiguados por un colectivo más grande, por la sopa de conciencia en la que estamos sumergidos, el inconsciente colectivo.

Ese es exactamente la razón por la cual las personas iluminadas que son librepensadores y que asumen la responsabilidad de sus pensamientos y acciones, y

que no siguen la norma, se convierten en nodos de poder en la Matrix en la que se encuentran, ya que tienen un poder de manifestación muy fuerte que sobrepasa y supera el propio inconsciente colectivo en el que se encuentran, y hasta el punto en que lo influyen más de lo que los influye a ellos.

Cuanto más congruente seas con tus pensamientos y valores, y más fuerte seas mientras los defiendes de la norma opuesta, y más claro seas con lo que quieres, más rápido y más fuerte manifestarás cualquier cosa. Ese es el poder de ser diferente.

Otra razón por la que parece que no podemos manifestar nuestros deseos inmediatamente es que no los manifestamos desde lo alto de nuestras cabezas, sino desde nuestro inconsciente profundo. En otras palabras, manifestamos quiénes somos, no lo que queremos. Esto es muy importante.

Explicando esto desde un punto de vista más realista y práctico, no puedes ver ningún objeto sin tener un conjunto de ideas e interpretaciones en tu mente para asignar un valor y una descripción de lo que significa cualquier objeto para ti. Una silla es un lugar para sentarse para un humano, una cama para un gato, comida para una termita y una montaña para una hormiga, como he dicho antes.

Pero, como lo aceptan los Taygeteanos y otras ciencias estelares, todos los objetos tienen una forma de conciencia propia, y no solo dependen de una forma de conciencia más grande o más compleja, sino más avanzada, para manifestarlos desde el éter. Desde un punto de vista, una silla es solo un bulto de energía si nadie es consciente de su existencia, y esto sería válido desde el punto de vista de un observador como nosotros. Sin embargo, esa silla o cualquier otro objeto también está siendo manifestado no solo por otras criaturas como esas hormigas o termitas, sino por la energía primordial dinámica que viene de sí misma, ya que cada una de las complicadas estructuras que la forman también tienen una forma de conciencia aunque muy simple.

Un ejemplo de esto serían los cristales y minerales que son excelentes para mantener una frecuencia en su matriz molecular, y muchas culturas los consideran criaturas sintientes y autoconscientes que deben ser respetadas y honradas como tales.

Para que cualquier criatura consciente de un valor a cualquier cosa que existe, para poder describirlo y darle algún sentido, debe contrastar la información sensorial que está recibiendo del objeto con sus experiencias previas, usando su memoria y asociando la información sensorial que obtiene del objeto a una idea que tiene previamente. Y esa idea asociada al objeto determinará el valor y la utilidad que tendrá para la criatura consciente que lo está observando.

Nada puede existir sin una mente que le de forma y valor. Incluso la mera idea de imaginar que algo existe sin un observador ya está dando un valor, y el concepto también proviene del observador con una conciencia que tiene tal pensamiento.

Nuestros pensamientos, deseos y anhelos son las opciones potenciales que podemos seguir o no. Y esas se suman para formar quiénes somos. Es posible que desees algo desesperadamente, pero no se manifiesta de inmediato porque aún debes procesar internamente cuanto lo desees, y si realmente lo desees. Cuando insistes lo suficiente y estás enfocado y seguro de ello, entonces tomas acción y

luego comienza a existir en tu vida y se manifiesta. Somos el resultado de hacia dónde se dirige nuestra atención y somos el resultado de nuestras elecciones, y manifestamos nuestro mundo y nuestra realidad desde quienes somos.

Cuidado con lo que quieres, con la información que consumes y con quién te asocias, porque en eso te convertirás.

Gracias por ver mi video, lo aprecio mucho.

Cúdense mucho y sean sabios.

Con mucho cariño.

Su amiga,

Mari Swaruu